
 
 
 

Ortsverband Baunatal                   
  

Stadtverordnetenfraktion   
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                                                                                              18.01.2019          

  

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

anbei zur Beratung und Beschlussfassung unser Antrag für die 

Stadtverordnetenversammlung am 11.02.2019. 

 

Maßnahmen zur Verbesserung der Information und Transparenz. 

 

1. Veröffentlichung von Fragen und Antworten der Fragestunden im SD.net 

2. Aufnahme des TOP “Verschiedenes“ in den drei Ausschüssen 

 

 

Zur Begründung: 

  

Zu1.: 

Die Aufnahme der Fragen und Antworten in die Niederschriften der STAVO ist logisch 

und sinnvoll, da sie Teil der Sitzung ist. Für die Bevölkerung ist sie ohnehin in 

Papierform über die Veröffentlichung in der BN zugänglich. 

Da wir uns seit mehreren Jahren für den papierlosen Sitzungsdienst entschieden 

haben, wäre es konsequent und würde auch unsere Arbeit als Stadtverordnete 

erleichtern, über die Suchfunktion „Recherche“ im SD.net die Themen der bisher 

eingereichten Fragen während der Fragestunden schneller finden zu können. 

 

Zu 2.: 

Wie in anderen Gremien (in den Ausschüssen des Kreistags, in unserem Magistrat, 

der Betriebskommission….) sollte der „TOP - Verschiedenes“ auch in die Sitzungen 

unserer drei Ausschüsse aufgenommen werden, um den Ausschussmitgliedern die 

Möglichkeit zu geben, in den Fachausschüssen aktuelle Themen/Fragen 

einzubringen bzw. zu behandeln. 

 

 

Die Punkte 1. und 2. sollen getrennt abgestimmt werden. 

 

 

Für die Fraktion: 

Lothar Rost           


